

PENTINGNYA INTERNET SEHAT

Fajar Hidayanto¹ dan Mohammad Zidni Ilimi²

¹ Jurusan Ekonomi Islam, Fakultas Ilmu Agama Islam, Universitas Islam Indonesia

² Jurusan Teknik Informatika, Fakultas Teknologi Industri, Universitas Islam Indonesia

ABSTRACT

Internet is a global computer network system that is connected using internet protocol (TCP/IP) to connect devices in computers around the world. Lots of information spread around the internet. Each of the access it can get any information. Under these conditions, it is very dangerous if used with any internet, especially for children. Similarly, author fears to children in the Desa Gerbosari, Kulonprogo, Daerah Istimewa Yogyakarta. Therefore, the authors initiated a healthy socialization of the internet which was held in a community service activity.

Keywords: Internet, Negative Impact of Internet, Healthy Internet.

ABSTRAK

Internet adalah sistem jaringan komputer global yang saling terhubung menggunakan protokol internet (TCP/IP) untuk menghubungkan perangkat di komputer di seluruh dunia. Banyak sekali informasi yang tersebar di dalam internet. Setiap yang mengaksesnya dapat mendapatkan informasi apapun. Dengan kondisi tersebut, sangat berbahaya jika internet digunakan dengan salah, khususnya oleh anak-anak. Begitu pula dengan kekhawatiran penulis kepada anak-anak di Desa Gerbosari, Kulonprogo, Daerah Istimewa Yogyakarta. Karenanya, penulis menginisiasi sebuah sosialisasi mengenai internet sehat yang diadakan dalam sebuah kegiatan pengabdian masyarakat.

Keywords: Internet, Dampak Negatif Internet, Internet Sehat.

1. PENDAHULUAN

Internet adalah sistem jaringan komputer global yang saling terhubung menggunakan protokol internet (TCP/IP) untuk menghubungkan perangkat di komputer di seluruh dunia. Internet adalah jaringan dari banyak jaringan yang terdiri dari jaringan pribadi, umum, akademik, bisnis, dan pemerintah lokal. Dihubungkan oleh barisan bahasa pemrograman yang luas dan mencakup peralatan elektronik, nirkabel, dan teknologi jaringan optik. Internet memberikan berbagai sumber informasi dan jasa, seperti akses *World Wide Web* (WWW), surat elektronik, telepon, dan jaringan *peer-to-peer* untuk saling berbagi berkas [Hoffman dan Harris, 2006].

Internet Sehat dan Aman (INSAN) adalah suatu program dari pemerintah Indonesia yang dicanangkan oleh Kementerian Komunikasi dan Informatika Indonesia (Kemkominfo) dengan tujuan untuk mensosialisasikan penggunaan internet secara sehat dan aman melalui pembelajaran etika berinternet secara sehat dengan melibatkan seluruh komponen masyarakat. Penyelenggaraan program INSAN dalam bentuk roadshow dan forum diskusi.

Media yang digunakan dalam kegiatan sosialisasi INSAN antara lain tatap muka, internet, televisi, radio, media cetak, media luar ruang dan animasi.

Penggunaan internet yang tidak terkontrol akan menyebabkan banyak kerugian. Penggunaan internet oleh anak yang tidak terkontrol oleh orang tua akan memberi efek buruk pada kehidupan sosial dan psikologis anak-anak, bahkan akademik mereka [Jackson, dkk, 2003].

Dan untuk menghindari penggunaan internet yang berlebihan, tidak terkontrol, dan tidak benar, penulis menginisiasi sebuah sosialisasi mengenai internet sehat yang bertarget kepada para orang tua. Sosialisasi mengenai internet sehat dilaksanakan dalam sebuah kegiatan pengabdian masyarakat.

2. METODE PELAKSANAAN

Pengenalan tentang internet sehat dilakukan dengan sebuah sosialisasi satu pertemuan. Pertemuan dilaksanakan di Gedung Serba Guna Balai Desa Gerbosari. Sosialisasi berlangsung selama empat jam. Adapun rincian detail sosialisasi tersebut adalah sebagai berikut.

Tabel 1. Jadwal Sosialisasi Internet Sehat

No	Detail Kegiatan	Lokasi
1	Sosialisasi internet sehat.	Gd. Serb Guna Balai Desa Gerbosari

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Sosialisasi tentang internet sehat dihadiri oleh para orang tua dan sebagian besarnya adalah para ibu. Para ibu Desa Gerbosari cukup antusias mendengarkan pemaparan materi mengenai internet sehat sehingga dalam waktu yang tidak lama sudah memahami mengenai internet sehat dan cara menghindarkan anaknya dari dampak negatif internet. Setelah mendapatkan penjelasan detail tentang bahaya internet, para orang tua menjadi lebih bisa memberikan pengawasan yang seharusnya kepada anka-anak mereka.

Dokumentasi pengelolaan situs web dan tampilan situs web adalah sebagai berikut.



Gambar 1. Pemaparan Materi tentang Internet Sehat



Gambar 2. Sosialisasi Dipenuhi oleh Para Ibu

4. KESIMPULAN

Sosialisasi mengenai internet sehat dan dampak negatif internet berjalan lancar dan sesuai rencana. Tidak ada hambatan yang berarti sehingga sosialisasi berjalan sesuai jadwal yang disusun. Dihadiri oleh banyak orang tua yang sebagian besarnya adalah para ibu. Dengan adanya sosialisasi ini, para orang tua akan lebih mampu memberikan pengawasan yang baik dan seharusnya kepada anak-anak mereka. Internet hadir tidak hanya bersama dampak positif, namun juga banyak dampak negatif. Sehingga sosialisasi ini memberikan banyak manfaat bagi masyarakat Desa Gerbosari.

5. REFERENSI

- Hoffman, P. dan Harris, S.. 2006. *The Tao of IETF: A Novice's Guide to the Internet Engineering Task Force*. Network Working Group. Michigan.
- Jakson, Linda A., Barbatsis, Gretchen, Eve, Alexander von, Biocca, Frank, Zhao, Yong, dan Fitzgerald, Hiram. 2003. *Implications for the Digital Divide of Internet Use in Low-Income Families*. IT&Society. VOLUME 1, ISSUE 5, SUMMER 2003, PP. 219-244.
- Kementerian Komunikasi dan Informatika Indonesia. 2013. Internet Sehat dan Aman (INSANI). Didapat dari:
https://kominfo.go.id/index.php/content/detail/3303/Internet+Sehat+dan+Aman+%28INSANI%29/0/internet_sehat#.VRdpVWamByg.